

Colombia se despide con tristeza de la Gorda Fabiola, una de las comediantes más entrañables y queridas del país

Mundo



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 62
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/colombia-se-despide-con-tristeza-de-la-gorda-fabiola-una-de-las-comediantes-mas-entranables-y-queridas-del-pais_3026.php

**COLOMBIA SE DESPIDE
CON TRISTEZA DE LA
GORDA FABIOLA, UNA
DE LAS COMEDIANTE
MÁS ENTRAÑABLES Y
QUERIDAS DEL PAÍS**

Mundo

Colombia se despide con tristeza de la Gorda Fabiola, una de las comediantes más entrañables y queridas del país

La reconocida comedianta comparte en su reciente audio la emotiva leyenda que desea para su lápida.

Fallece La Gorda Fabiola, Ícono del Humor Colombiano

La reconocida comediente colombiana Fabiola Emilia Posada, popularmente conocida como La Gorda Fabiola, falleció este jueves en Bogotá a los 61 años debido a complicaciones de salud. Su nombre quedará grabado en la memoria colectiva como una de las humoristas más queridas y emblemáticas de Colombia. Aunque se desconocen los detalles precisos de su deceso, se supo que la artista había estado internada en una Unidad de Cuidados Intensivos desde el lunes 16 de septiembre.

Un Legado en el Humor Colombiano

Durante más de tres décadas, La Gorda Fabiola fue una de las figuras principales de "Sábados Felices", el programa de humor más antiguo de Colombia. Su talento, sumado a un carisma arrollador, la convirtió en una de las comediantes más queridas en el país.

Sus Últimas Palabras

El programa de televisión "Lo Sé Todo" publicó recientemente un audio inédito donde La Gorda Fabiola compartía su deseo sobre el epitafio que le gustaría tener en su tumba: "Siempre he soñado con que mi tumba tenga un epitafio que diga: 'Descansa en paz, alma mía, solo querías reír'", expresó en el mensaje de voz.

Una Vida Dedicada al Humor y la Inclusión

Con más de un millón de seguidores en Instagram, La Gorda Fabiola era también esposa del comediente Nelson Polanía, conocido como Polilla. Originaria de Santa Marta, además de su carrera en la comedia, era empresaria y contaba con una marca de ropa exclusiva para mujeres de talla grande llamada 'By La Gorda Fabiola'. En uno de sus últimos mensajes, habló sobre cómo deseaba ser recordada, enfatizando la importancia de la autoaceptación: "Quizá el gran legado que quisiera dejar es que todas las mujeres de tallas plus, que tienen sobrepeso, entiendan que ellas también son bellas y que no deben sentir ningún complejo". La noticia de su partida ha conmocionado a muchos, quienes la recordarán por su risa y su capacidad de conectar con el público a través del humor.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

COLOMBIA SE DESPIDE CON TRISTEZA DE LA GORDA FABIOLA, UNA DE LAS COMEDIANTES MÁS ENTRAÑABLES Y QUERIDAS DEL PAÍS

Colombia se despide con tristeza de la gorda fabiola una de las comediantes mas entranables y queridas del país

Tags

epitafio, colombiano, reciente, mujeres, reconocida, leyenda, fabiola, comediante, colombia, programa, queridas, comparte

Noticias relacionadas

3.6 * *Fabiola Posada, una leyenda del humor colombiano que dejó huella en el corazón de todos*

3.6 * *Declaración crucial en el caso Alberto Fernández: un ex empleado de Olivos se presenta hoy como testigo clave en favor de Fabiola Yáñez*

4.3 * *El emocionante rescate de una crucera atrapada en una vivienda de Punta Gorda*

4.8 * *Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yáñez*

3.8 * *Inesperado hallazgo: un hombre descubre una serpiente crucera escondida bajo su sillón en Punta Gorda*

4.6 * *Conmebol rinde homenaje a Luis Suárez: un jugador se despide y una leyenda nace*

4.2 * *La historia detrás de Santa Rosa: el fenómeno del 30 de agosto y su legado*

3.7 * *Aureliano Folle comparte divertidas anécdotas sobre su relación*

con Blanca Rodríguez en Últimas Noticias

3.7 * *Inesperada hallazgo en Punta Gorda: una crucera se instala debajo del sofá y especialistas analizan sus razones de aparición en la región*

3.6 * *Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024